
COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION
du 3 décembre 2024

1) Validation du PV précédent

Le procès-verbal de la réunion du 5 novembre 2024 est validé à l’unanimité par le CA.

2) Ouverture du Gymnase des Chirons

Nouveaux créneaux horaires au gymnase des Chirons :

➢ Lundi 16h – 17h30 – tir libre
➢ Jeudi 16h – 18h tir libre, en priorité aux jeunes (qui demeureront bien entendu sous la

responsabilité des parents) et aux débutants qui n’ont pas accès aux Sauniers faute de
disposer de leur arc.

Précisions pour l'ouverture du samedi     : le créneau de 14h30 à 16h00 est réservé en priorité aux
débutants Jeunes U18 (s'ils sont accompagnés d'un parent, aucune supervision ni encadrement
ne seront assurés par le club ou par les responsables présents) et adultes.

Pour connaître tous les horaires, un tableau de suivi des ouvertures sera affiché dans l'armurerie
du gymnase et disponible sur le site internet des Archers Sablais.

3) Vacances scolaires

Décembre :  Pas  d’ouverture,  donc  pas  de  cours  aux  Chirons  et  aux  Sauniers
Janvier   :  Ouverture des Chirons du 2 au 4 de 14h30 à 19h pour entraînement libre selon le
planning qui sera affiché dans le local armurerie et notre site.
Février   :  Pas  de  cours  pendant  les  vacances  de  Février  du  10  au  22  mais  possibilité
d’entraînement libre. La demande a été faite auprès de la Mairie.

4) Organisation Coupe Apache

La « Coupe Apache » aura lieu le samedi 14 décembre
début des tirs vers 14h30

5) Run Archery

Lycée Tabarly
L’épreuve  du  jeudi  28  novembre  a  été  annulée  au  dernier  moment  par  le  lycée  en  raison
d’une mauvaise météo et reporté à une date ultérieure en janvier ou février.



Lycée Valère Mathé
présentation du projet au lycée qui étudie la proposition

Lycée Sainte Marie du Port
Une compétition par équipe aura lieu le 10 décembre sur notre terrain de la rue des  Archers, de
15h00 à 16h45.

6) Formations sport santé / préparation à la compétition/ Club inclusif

Formation « sport santé » suivie par Christelle et Florence

Cette formation en deux modules prend place dans la stratégie du plan régional « Sport Santé
Bien-Etre des Pays de la Loire » piloté par l'Agence Régionale de Santé (ARS) et la délégation
Régionale Académique à la Jeunesse, à l'Engagement et aux Sports (DRAJES), partiellement prise
en charge par notre OSS que nous remercions.
Elle insistait plus particulièrement sur l'environnement sport santé bien-être dans son ensemble,
afin de développer des projets « sport santé » pour tous publics en prévention primaire (avant
que la maladie n'apparaisse).

Formation « Préparer les archers à la compétition » suivie par Florence

Cette  formation  a  confirmé,  tant  sur  les  contenus  que  sur  sa  mise  en  œuvre,  la  bonne
organisation du cours « compétiteurs » ouvert cette année.

Formation «     Club Inclusif     » suivie par Alain R. et Jean-Claude

Organisée par la ville des Sables et l’OSS, cette formation avait pour objet  le développement de 
l’inclusion de porteurs de handicap par la pratique du sport.

Formation peu innovante pour notre club déjà très engagé auprès des acteurs du handicap :
✔ accueil hebdomadaire des enfants de l’IME et des adultes du Foyer Godet et de la MAS 

(maison d’accueil spécialisé) de la Roche sur Yon
✔ En février 2025 des enfants handicapés psychiques de l’ITEP de Belleville sur Vie 
✔ en discussion avec le Foyer Albatros pour des séances découvertes avec des adultes et 

des jeunes porteurs de handicap
✔ première inclusion avec Romain, un jeune adulte de l’IME, sur un cours avec des enfants 

valides, tous les mercredis après-midi.

7) Dates de nos prochains concours salle

26/10/2025
08/10/2026

Nous devons anticiper les dates de nos prochains concours salle pour être en accord avec les 
manifestations de la Mairie et ne pas se télescoper avec le club du Beignon-Basset.



8) AG Régionale

L’assemblée régionale était une assemblée élective puisque tous les membres du Bureau étaient
démissionnaires. Un nouveau comité a été élu et Madame Catherine Migné, déjà très impliquée
dans  le  domaine  associatif  (ancienne  présidente  du  club  de  St  Jean  de  Monts,  référente
handicap à la région…) en a pris la présidence.

9)   Commande de blousons

Il  a  été  décidé  de  passer  une  commande  de  blousons  avec  logo  des  Archers  Sablais  (sans
sponsors) dont le prix de vente aux archers sera de 30 €.

10) Questions diverses

➢ Prévoir une commande de maillots

➢ Championnat  départemental :  en  attente  du  mandat  et  du  déroulement  proposés  par  le
comité départemental

➢ En anticipation pour les 50 ans du club, nous procédons à la commande de la location de
vaisselle

➢ Question  à  débattre  lors  de  la  prochaine  réunion  du  CA :  doit  on  limiter  le  nombre  de
licenciés jeunes et/ou adultes ?

➢ Nous  recherchons  des  lots  pour  les  deux  «  bourriches  »  qui  seront  proposées  lors  du
concours de janvier. Faire des propositions si vous avez des réseaux, sponsors ou simplement
objets neufs et/ou alimentation

     ∞ ∞  FIN DE REUNION  ∞ ∞


